

2学年通信

新宮町立新宮東中学校
令和7年10月15日 第59号
文責:江頭 俊輔

[ひがし文化週間開幕!]

10月10日(金)5時間めにひがし文化週間の開会式がありました。開会式の校長先生の話の中では、合唱の魅力について話がありました。校長先生が伝えて頂いた3つの合唱の魅力は、

①世界に1つしかない奇跡の音色 ②人を感動させる自分も感動できる ③努力の大切さが実感できる
でした。
17日(金)に披露する合唱は、二度と同じ音色を響かせることはできません。二度と同じメンバーで歌うこともありません。まさしく「オンリーワンの奇跡の音色」です。その音色からは努力の軌跡が伝わってくるので、人も自分も感動することができますね。合唱の魅力を多くの人に伝えることができるよう、
当までの練習と当日の合唱を本気で頑張りましょう!

当時は8:40以降にそびあしんぐう集合です!

青:大ホール 赤:多目的奥 緑:2F展示室 黄:多目的手前

各会場で8:50から健康観察→声出します!

[10月17日(金)ひがし文化発表会について]

文化発表会プログラム

	内 容	時 間
1	開会式	9:40 ~ 9:50
2	ブロック合唱コンクール	9:50 ~ 10:50
3	休憩	10:50 ~ 11:00
4	個性発表の時間	11:00 ~ 11:20
5	吹奏楽部発表準備	11:20 ~ 11:30
6	吹奏楽部発表	11:30 ~ 11:50
7	昼食	お弁当持参!
8	大ホールへ移動	13:00 ~ 13:10
9	う~みさん ゲストステージ	13:10 ~ 14:40
10	閉会式	部活動中止!
		14:40 ~ 15:00

当日のプログラム(左図)を確認しましょう。
午前中に、ブロック合唱→個性発表→吹奏楽部発表→昼食→う~みさんのライブと移っていきます。

ブロック合唱では、自分たちの努力をしっかりと發揮できるように、当までの練習を頑張りましょう。また、他のブロックの合唱を聴くのは本番が初めてだと思います。金賞をめ

ざす上でのライバルであり、同じ学校の仲間である他のブロックの合唱は『当たり前』ですが、私語をしたり、手遊びをしたりせず、一所懸命に聴きましょう。
一所懸命には、一所懸命で返す。当たり前のことが、聞き手の態度が発表者の最高の舞台を創ります。
文化安全委員長の樋口さんがめざす『自分史上歴代最高の文化発表会』をめざして、学校の一員として臨みましょう。合唱が終わったら、大きな拍手で努力を称え合うことができると素敵です。

個性発表の時間には、3年生からダンスや歌唱、バンドなど、日頃の頑張りを舞台で表現するために練習を重ねています。盛り上がるところは盛り上がる、しっとり聴くところはしっとり聴く。メリハリをつけて臨みましょう。
勇気を振り絞って、個性発表の舞台に立っているメンバーが『最高の気持ちで、最高のパフォーマンスができるように』聞き手が意識をしましょう。

吹奏楽部の発表では、みなさんも知っている曲が多いと思います。日頃から一所懸命に練習している吹奏楽部が最高のパフォーマンスで演奏することができるよう、大きな手拍子を忘れずに!また、昨年度はエビカニクス(エビ?カニ?という曲)で盛り上がったのを覚えていますか?
今年度もし、エビカニクスが選曲されていれば、昨年度以上に盛り上がりましょう。(youtubeなどで予習しておきましょう!)

昼食を終えると、う~みさんの講演があります。う~みさんは自らの経験から「命の大切さ、すべて意味がある」ことを一貫して訴え、「小さい頃なら特に、心に染み渡るように命の大切さが分かる」と学校や施設を巡りパフォーマンスをされているようです。
う~みさんのHPを覗くと(右図)、なんと、今年で活動25周年のアニバーサリーリーだそうです。お祝いの言葉を伝えられると素敵ですね!

